

Sortie 5° et 4° SI

Théâtre Thouaré sur Loire



Thouaré-sur-Loire

Jeunes en scène revient pour sa dix-septième édition



Mercredi dernier, lancement de la dix-septième édition des jeunes en scène, animée par des comédiens professionnels.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Mercredi dernier, les participants de la dix-septième édition de Jeunes en scène avaient rendez-vous au collège des Sables d'Or pour une première séance d'ateliers, animés par des comédiens professionnels. « Ces jeunes, issus des ateliers théâtre du collège des Sables d'Or (Thouaré), de la Reinetière (Sainte-Luce), Aristide-Briand et La Colinière (Nantes), ainsi que les ateliers de la Langue dans sa poche, du petit théâtre mauve et de la compagnie Bel Viaggio, ont fait connaissance et vivré des moments stimulants d'initiation théâtrale, animés par des comédiens professionnels, qui leur ont permis différentes approches du théâtre vivant », explique Jean-Luc Gautier, cheville ouvrière de Jeunes en scène.

Les 160 participants se sont montrés particulièrement actifs et motivés. À l'issue de cette première ren-

contre, ils se sont retrouvés salle du Pré-Poulain où ils ont pu assister à un spectacle d'improvisation proposé par les comédiens qui avaient animé leur séance. L'enthousiasme était au rendez-vous et tous ces jeunes se retrouveront le mardi 20 février, salle du Vallon, à Mauves-sur-Loire, pour assister à un spectacle de clowns, intitulé *Mission Mona*, de la compagnie Tout Berzingue. Ils pourront y rencontrer les comédiens. Une seconde séance d'ateliers aura lieu au collège de La Reinetière, suivie d'un temps bien particulier, puisque le groupe présentera la bande-annonce de son spectacle, salle Ligéria à Sainte-Luce.

Puis, les 21, 22 et 23 mai, ce sera le dernier acte de cette édition qui se tiendra salle Ligéria, avec le spectacle ouvert au public.

